

Goblog

PUDAM Sendang Kamulyan Bidik Pasokan Air Bersih untuk Kawasan Industri Terpadu Batang Dalam Rangka Memperingati HUT ke 31

Lutfi Adam - BATANG.GOBLOG.CO.ID

Jul 30, 2024 - 12:51



BATANG, - Perusahaan Umum Daerah Air Minum (PUDAM) Sendang Kamulyan Batang merayakan hari jadinya yang ke-31 dengan menggelar apel pagi di halaman kantor mereka, Kabupaten Batang, Selasa (30/7/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Penjabat (Pj) Bupati Batang, Lani Dwi Rejeki, yang turut memberikan apresiasi atas pelayanan air bersih yang telah diberikan PUDAM selama ini kepada masyarakat.

Dalam sambutannya, Lani Dwi Rejeki menyampaikan bahwa PUDAM Sendang Kamulyan Batang telah menunjukkan kinerja yang baik dalam menyediakan air bersih di Kabupaten Batang.

PUDAM Sendang Kamulyan Batang kini menginjak usia 31 tahun. Perusahaan ini telah berhasil memberikan layanan air bersih yang baik kepada masyarakat Kabupaten Batang," ujar Lani.

Lebih lanjut, Lani mengungkapkan bahwa PUDAM menargetkan untuk memperluas jangkauan layanan air bersih hingga ke Kawasan Industri Terpadu Batang (KITB) pada tahun ini.

Kami menyiapkan sumber mata air untuk memenuhi kebutuhan tenant-tenant yang ada di KITB. Kawasan ini sudah mulai beroperasi, dan kebutuhan akan air bersih tentunya akan meningkat," jelasnya.

Sejauh ini, Kawasan Industri Batang Industrial Park (BIP) telah menggunakan air bersih dari PUDAM Sendang Kamulyan Batang sebagai air baku.

Dari waktu ke waktu, PUDAM Sendang Kamulyan Batang terus berevolusi menjadi salah satu Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) yang mengalami perkembangan pesat. Bahkan, pada tahun 2024 ini, PUDAM berhasil meraih penghargaan sebagai BUMD terbaik di Jawa Tengah," tambah Lani.

Penghargaan ini, menurut Lani, menjadi bukti nyata dari kinerja positif yang telah ditunjukkan oleh PUDAM. Selain itu, PUDAM juga mendapatkan predikat sehat dalam kategori penilaian kinerja nasional.

Capaian ini sangat membanggakan. Harapannya, pencapaian yang sudah bagus ini dapat terus ditingkatkan dengan melakukan evaluasi secara berkala untuk memberikan pelayanan yang lebih optimal kepada masyarakat," harap Lani.

Sementara itu, Direktur Utama PUDAM Sendang Kamulyan Batang, Yulianto, mengungkapkan kebanggaannya atas pencapaian yang telah diraih perusahaan selama 31 tahun beroperasi. Ia menegaskan komitmen perusahaan untuk terus meningkatkan pelayanan air bersih kepada masyarakat.

"Saat ini kami memiliki 58 ribu sambungan konsumen aktif, dan masih ada potensi untuk menambah hingga 60 ribu sambungan," ujarnya.

Yulianto juga menjelaskan bahwa PUDAM Sendang Kamulyan Batang akan terus berupaya meningkatkan produktivitas air guna memenuhi kebutuhan masyarakat di Kabupaten Batang.

Kami selalu siap untuk meningkatkan kapasitas sumber mata air yang ada di daerah ini," tambahnya

Dalam kesempatan tersebut, Yulianto juga menyampaikan bahwa PUDAM Sendang Kamulyan Batang sebagai perpanjangan tangan pemerintah daerah, memiliki tugas penting dalam menyediakan air bersih yang berkualitas kepada masyarakat.

Sebagai perusahaan daerah, kami memiliki tanggung jawabx besar untuk memastikan bahwa setiap warga mendapatkan akses terhadap air bersih," tegasnya.

Kami terus berkomitmen untuk menjadi perusahaan yang memberikan manfaat nyata bagi masyarakat, khususnya dalam hal penyediaan air bersih," tutur Yulianto.

Selain itu, Yulianto juga mengungkapkan beberapa rencana strategis yang akan dilakukan oleh PUDAM Sendang Kamulyan Batang dalam waktu dekat.

Salah satunya adalah pengembangan teknologi pengolahan air yang lebih efisien dan ramah lingkungan.

Kami sedang menjajaki berbagai teknologi baru yang dapat meningkatkan kualitas dan efisiensi pengolahan air. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," katanya.

Menutup sambutannya, Yulianto mengajak seluruh karyawan PUDAM Sendang Kamulyan Batang untuk terus bekerja keras dan berinovasi demi mencapai visi perusahaan.

Saya berharap seluruh karyawan dapat terus meningkatkan kinerja dan menjaga profesionalisme dalam bekerja. Mari kita bersama-sama mewujudkan PUDAM Sendang Kamulyan Batang sebagai perusahaan yang unggul dan dapat diandalkan," pungkasnya

Paman Adam